

PENGARUH PENERAPAN CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA KEUANGAN PT ASTRA INTERNASIONAL, TBK TAHUN 2001-2006

Kartika Tri Perwirasari, Yudilla Virda, SE, MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Corporate governance mulai menarik perhatian di beberapa negara Asia yang mengalami krisis ekonomi pada pertengahan tahun 1997. Banyak para ahli berpendapat bahwa kelemahan di dalam corporate governance merupakan salah satu sumber memburuknya perekonomian di negara Asia. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan corporate governance terhadap kinerja keuangan yang diukur dengan variabel Return on Equity (ROE), Net Profit Margin (NPM), dan Tobin's Q.

Penelitian ini menggunakan sampel perusahaan yang telah terdaftar sebagai emiten di BEJ (Bursa Efek Jakarta) dan konsisten masuk ke dalam Corporate Governance Perception Index (CGPI) tahun 2001-2006. Data yang digunakan adalah laporan skor 10 Peringkat Corporate Governance Perception Index (CGPI) yang dilakukan oleh IICG, laporan keuangan dan harga saham penutupan akhir tahun dari PT Astra Internasional, Tbk periode 2001-2006.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pada hipotesis pertama penerapan corporate governance tidak berpengaruh terhadap Return on Equity (ROE). Hal ini disebabkan oleh kurangnya maksimalnya fungsi dari isi website perusahaan dan kurangnya pengungkapan risiko perusahaan. Sedangkan, pada hipotesis kedua penerapan corporate governance tidak berpengaruh terhadap Net Profit Margin (NPM). Hal ini disebabkan oleh kurangnya maksimalnya fungsi dari isi website perusahaan dan kurangnya pengungkapan risiko perusahaan dan pada hipotesis ketiga menunjukkan bahwa tidak adanya pengaruh penerapan corporate governance terhadap Tobin's Q. Hal ini disebabkan oleh karena respon pasar Indonesia belum memperhatikan penerapan corporate governance di perusahaan atau penerapan corporate governance tidak bisa secara langsung atau jangka pendek tetapi membutuhkan waktu dan informasi tentang penerapan corporate governance dalam jangka beberapa tahun.